
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann bittet, sich mit der Sparkasse in Verbindung zu setzen und abzustimmen, ob 

das künftige Gebäude auch über die Möglichkeit einer Aufstockung verfügt, um zusätzliche 

Wohnbebauung zu generieren. 61/Herr Hastenteufel wird sich mit der Sparkasse in Verbindung 

setzen, und bis zur Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 04.05.2019 die Ratsmitglieder 

entsprechend informieren.  

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


